

Communiqué de presse Lyon, le 6 janvier 2025

L'URPS MÉDECINS LIBÉRAUX AURA LANCE UNE CELLULE D'AIDE À L'INSTALLATION POUR LES MÉDECINS

L'URPS (Union Régionale des Professionnels de Santé) Médecins Libéraux AuRA agit quotidiennement au service des médecins, et met en place des outils selon leurs besoins. Aujourd'hui, l'URPS accompagne les médecins souhaitant s'installer en libéral dans la région, à travers le lancement d'une cellule d'aide à l'installation.

L'installation en libéral est une étape majeure dans la vie professionnelle d'un médecin. Jeunes diplômés ou praticiens désireux de changer de lieu ou de type d'exercice, tous ont des besoins d'informations administratives, juridiques, financières ou territoriales, et souhaitent être guidés dans ce processus parfois complexe.

Consciente de ces enjeux, et sachant que de nombreux nouveaux médecins, généralistes et spécialistes, s'installent chaque année en AuRA, l'URPS Médecins Libéraux AuRA inaugure ce dispositif d'accompagnement personnalisé et sur-mesure.

La Cellule d'aide à l'installation propose :

• Un diagnostic territorial:

Selon la demande, une statisticienne interne à l'URPS passe au crible les zones envisagées pour un futur cabinet (commune, bassin, département...) et propose un diagnostic démographique et territorial personnalisé.

• Des informations et un réseau de partenaires :

L'URPS propose les bons outils et/ou bons contacts pour orienter le médecin sur des sujets juridiques et réglementaires, géographiques et administratifs.

• Des rencontres personnalisées :

La cellule d'aide à l'installation peut mettre en contact des confrères/consœurs du territoire pour échanger sur les spécificités locales et aider le médecin demandeur à créer son réseau de professionnels de santé.

• Les annonces médicales :

Pour effectuer des remplacements, s'associer avec des confrères déjà installés, reprendre un cabinet... les annonces postées par des pairs peuvent accélérer une installation.

« J'ai contacté l'URPS AuRA assez tôt dans mon processus d'installation. D'abord pour des questions générales, puis des questions sur un territoire (un diagnostic territorial m'a été proposé). J'ai eu des questions plus précises quand mon projet s'est consolidé. J'ai trouvé un appui réactif et constant, dans la durée. La personne à qui j'ai eu à faire a été bienveillante et complète, elle m'a donné des contacts, m'a conseillé des démarches. »

Dr Clément Coruble, Médecine Générale, récemment installé à Cluses, en Haute-Savoie.

« Cela faisait plusieurs années que nous étions en recherche de nouveaux locaux pour déménager notre cabinet médical. Malgré de multiples tentatives nous avions peu de résultats et difficile d'avoir un contact auprès des mairies. J'ai donc contacté l'URPS qui a rapidement répondu présente. La chargée de mission nous a mis en contact avec plusieurs mairies ce qui nous a permis d'avoir des entretiens privilégiés. Elle nous a aussi transmis plusieurs offres immobilières et s'est montrée très attentive au suivi de nos recherches. Nous poursuivons notre prospection mais c'est réconfortant d'enfin avoir un vrai soutien ! »

Dermatologue dans le Rhône

Pour bénéficier de cet accompagnement, il suffit aux médecins d'envoyer un mail à <u>installation@urps-med-aura.fr</u>, en précisant leurs projets et leurs questions.



A propos de l'URPS (Union Régionale des Professionnels de Santé) Médecins Libéraux AuRA

L'Union Régionale des Professionnels de Santé (URPS) Médecins Libéraux Auvergne-Rhône-Alpes est la représentante institutionnelle des 14 500 médecins libéraux en AuRA. Elle se compose de 60 médecins élus ; elle est présidée par le docteur Sylvie Filley-Bernard, médecin anesthésiste réanimateur.

Lien privilégié entre les médecins libéraux et les institutions, l'URPS Médecins Libéraux AuRA s'engage pour la promotion d'une pratique libérale de qualité et accompagne les politiques de santé régionales. Plus d'informations sur urps-med-aura.fr